

Comienza en La Habana III Congreso Internacional de Secundaria Básica

Image not found or type unknown



Cartel

La Habana, 20 nov (RHC) Con la mirada en la educación inclusiva, se inicia este lunes, en esta capital, el III Congreso Internacional de Secundaria Básica.

En la cita, que contará con 250 delegados cubanos que se desempeñan como profesores de esa enseñanza, se dialogará sobre los retos que enfrenta la docencia entre el séptimo y el noveno grado.

Adalberto Revilla Vega, director nacional de Secundaria Básica, informó recientemente que en el evento participarán maestros, investigadores y decisores del sector educacional de naciones como México, Venezuela, Panamá y Honduras, país que de manera especial traerá a suelo cubano a Daniel Sponda, ministro de Educación de ese territorio centroamericano.

El Hotel Habana Libre será el escenario en el que tendrán lugar las conferencias magistrales durante este lunes, mientras que las comisiones de trabajo sesionarán en el Hotel Tulipán, puntualizó.

Revilla Vega subrayó que entre los principales temas del cónclave figuran la inclusión en las instituciones educativas, el aprendizaje de las Ciencias Sociales, las Humanísticas y las Exactas, y la preparación y profesionalización continua del personal docente en la Secundaria Básica.

Se debatirá sobre los reajustes en la enseñanza en medio de la compleja situación económica que vive Cuba, sin dejar a un lado el perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación que aún se desarrolla, acotó.

Los participantes dialogarán durante cuatro jornadas sobre temáticas transversales al sector como el Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres, la colonización cultural, la sexualidad, el enfoque de género y el acoso escolar y en las plataformas virtuales.

Todo ello, resaltó Revilla Vega, se materializará con el apoyo de la Federación de Mujeres Cubanas, el Centro Nacional de Educación Sexual y el Centro de Estudios sobre la Juventud.

Se hablará, además, de la formación integral y vocacional de los adolescentes para garantizar la continuidad de estudios hacia la Enseñanza Media Superior.

Al uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones en la preparación de los educandos también se referirán los expertos y delegados al evento, señaló.

Para el director nacional de Secundaria Básica el congreso reoresenta una oportunidad de socializar las buenas prácticas que dejó la pandemia de la COVID-19-etapa en la que Cuba no detuvo la docencia- y de revisar aquellas que no surtieron efecto en esa enseñanza.

Con su celebración se evidenciará la prioridad que el país otorga a ese nivel educativo que en la actualidad posee mil 163 escuelas y cuenta con una matrícula de alrededor de 320 mil estudiantes en todo el territorio nacional, aseveró.

El cónclave mostrará la búsqueda de alternativas ante una asunto preocupante como el déficit en la cobertura docente en esa enseñanza que en estos momentos cuenta solo con 32 mil profesores en sus aulas.

Hasta el 23 de noviembre la capital cubana será el epicentro del III Congreso Internacional de Secundaria Básica. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/339868-comienza-en-la-habana-iii-congreso-internacional-de-secundaria-basica>



Radio Habana Cuba